

Gobierno cubano desmiente versiones sobre cambio de la tasa monetaria



La Habana, 21 dic (RHC) El ministro cubano de Economía, Alejandro Gil, desmintió este sábado versiones de prensa sobre un cambio inminente de la tasa del dólar con respecto al peso nacional de uno por 50.

El funcionario también negó que el ordenamiento monetario, que estudia el Gobierno, entre en vigencia el 1 de enero venidero.

En su intervención ante el Parlamento, el presidente Miguel Díaz-Canel destacó hoy la importancia de realizar el ordenamiento monetario nacional, para eliminar la dualidad monetaria con el fin de impulsar la economía y mejorar las condiciones de vida de la población.

Díaz-Canel señaló que el proyecto sobre el tema se encuentra en fase avanzada de estudio y de aprobación.

Este proceso no es un canje de moneda y por tanto ratifico que garantizaremos los depósitos bancarios y el efectivo en manos de la población, aseguró en el discurso de clausura del IV período de sesiones de la

novena legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/210348-gobierno-cubano-desmiente-versiones-sobre-cambio-de-la-tasa-monetaria>



Radio Habana Cuba